

# NGO

## Supir Angkot yang Ditolong Anggota Satlantas Mendapat Kunjungan dari Kapolresta Bogor Kota

Lukman Hakim - [BOGOR.NGO.WEB.ID](http://BOGOR.NGO.WEB.ID)

May 7, 2022 - 01:18



KOTA BOGOR,- Kapolresta Bogor Kota, KBP. Susatyo Purnomo Condro bersama rombongan pada Jumat (6/5) menjenguk Abdul Mukti (supir angkot \_red) jurusan Bubulak-Sukasari yang dirawat di RSUD kota Bogor lantaran mengalami sesak nafas dalam perjalanan mengantar penumpang.

KBP Susatyo Purnomo Condro dalam keterangannya kepada awak media usai menjenguk Abdul Mukti mengatakan, saat ini pasien sudah berangsur baik setelah ditangani oleh pihak RSUD Kota Bogor.

"Tadi kami telah mengunjungi bapak Abdul Mukti, seorang supir angkot yang beberapa waktu lalu mengalami sesak nafas dalam perjalanan mengantar penumpang. Tadi kami melihat kondisinya cukup membaik, namun pak Abdul Mukti ini menurut keterangan dari pihak rumah sakit memiliki penyakit jantung," ungkap Kapolresta Bogor Kota ini.



Susatyo juga menambahkan bahwa sebagai bentuk kepedulian Polri, Polresta Bogor Kota memberikan bantuan kepada keluarga Abdul Mukti dengan harapan bisa meringankan beban keluarga pasien tersebut.

"Mudah-mudahan bisa meringankan keluarga, kita doakan semoga pak Abdul Mukti bisa lekas membaik," tutur Perwira Tiga Bunga Melati tersebut.

Sambung nya, "Hingga saat ini Pak Abdul Mukti masih dirawat di RSUD Kota Bogor, kami akan berkoordinasi dengan direktur RSUD terkait pembiayaan pengobatannya.

Kapolresta juga menerangkan terkait kondisi keluarga Abdul Mukti yang memiliki tiga anak. Di mana dua diantaranya memiliki pekerjaan kuli bangunan dan supir angkot.

Pada kesempatan yang sama, Kapolresta sangat mengapresiasi kinerja anak buah nya yang cepat tanggap membatu masyarakat saat membutuhkan pertolongan.

"Kami sangat mengapresiasi sikap tanggap personil Lantas sebagai penolong jalan raya, terus gaungkan bahwa kita tidak hanya mengatur kelancaran lalu lintas, melainkan hal ihwal terkait butuh bantuan Kepolisian kita pun bisa sigap membantu," pungkasnya.



Pada kesempatan yang sama, Abdul Mukti kepada Kapolresta Bogor Kota mengucapkan rasa terima kasih kepada jajaran Polresta Bogor Kota, terkhusus bagi tiga anggota Polantas yang telah menolong disaat dirinya terserang sesak nafas ketika membawa angkutan umum (angkot).

"Saya mengucapkan banyak terima kasih kepada Pak Kapolres telah menjenguk dan memberikan semangat kepada saya dan keluarga, saya sangat terbantu dan tertolong oleh anggota Polantas yang telah sigap dan respon terhadap kesulitan yang saya alami," ungkapnya.

"Alhamdulillah saya juga dapat bantuan berupa bingkisan dan uang dari Pak Kapolres, Sekali lagi saya ucapkan banyak terima kasih kepada Kapolres dan jajarannya," tutup nya.

Sebelum nya, anggota Satlantas Polresta Bogor Kota mendapati seorang supir angkot jurusan Bubulak-Sukasari dalam keadaan sesak nafas. Melihat kondisi tersebut, ketiga anggota Satlantas tersebut langsung memberikan pertolongan dengan membawa sang supir ke RS Bhayangkara Bogor. Dari hasil pemeriksaan pihak RS Bhayangkara Bogor diketahui pasien menderita penyakit jantung.

Guna penanganan lebih intensif, pasien yang diketahui bernama Abdul Mukti ini akhir dirujuk ke RSUD Kota Bogor.

Hingga saat ini, sopir angkot tersebut dalam penanganan pihak RSUD Kota Bogor dan kondisinya semakin membaik. (\*\*\*)